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4月 8 日，以省教育厅原巡视员周宝英为组长，安顺学院副院长郭本华、遵义师

范学院副院长娄胜霞、六盘水师范学院副院长董明建为副组长的省教育厅高校加

快发展目标绩效考核专家组一行来我校对 2017年度目标绩效考核工作完成情况

进行考核。考核汇报会在花溪校区行政楼五楼二会议室召开。校党委书记韩卉主

持。校长李建军作工作汇报。校领导刘肇军、徐晓光、银熙惠、唐本文、陈云坤、

杨胜天出席。学校加快发展目标绩效考核办公室及相关部门负责人参会。

李建军从目标完成总体情况、取得的突出成绩、创新项目的成效、存在的问题和

努力方向等方面向考核专家汇报了学校 2017年度加快发展目标绩效考核自查自

评情况。

考核专家组实地考察了学校工程实训基地，学校国家大学科技园，图书馆“学习

共享空间”、“移动图书馆”及“图书馆微信平台”；查阅了目标绩效资料；随机抽取

师生进行问卷调查测评和访谈后，召开了反馈会。



周宝英代表考核专家组反馈意见。她指出，贵州师范大学在省委、省政府的坚强

领导和省委教育工委、省教育厅的指导支持下，认真学习贯彻党的十九大精神和

习近平总书记在贵州省代表团重要讲话精神，全面贯彻党的教育方针，落实立德

树人根本任务，大力推进“双一流”建设，学校各项事业得到快速健康发展。特别

是学校紧紧围绕国家和地方经济社会发展需要，进一步整合资源、突出重点、发

挥优势，在服务全省大扶贫、大数据、大生态等战略行动中积极贡献学校力量。

周宝英希望学校紧紧抓住“双一流”建设重大机遇，进一步落实好省部共建政策，

突出特色发展，强化内涵建设，全面提升学校综合实力和核心竞争力，更好地服

务经济社会发展需求，不断开创学校更加辉煌的新未来。

韩卉在反馈会上指出，考核组根据学校 2017年度加快发展目标绩效工作情况，

肯定了学校发展的成效，提出了准确中肯的意见和建议，对学校改革发展具有很

强的指导作用。学校会认真学习梳理考核组的重要讲话，找准问题、查找差距、

认真研究、扎实整改，奋力走好新时代学校“双一流”建设的新征程，加速推进学

校高水平教学研究型大学的建设新步伐，努力办好让人民满意的贵州师范大学。
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